

Samedi, les Jeux en fête, pour jouer tous ensemble

C'est toujours avec le même dynamisme que l'équipe du centre social de l'AMIDS (Association malouine d'insertion et de développement social) à Bougainville, organise cette 17^e édition de Jeux en fête. « Nous avons un bon groupe de bénévoles qui se mobilisent. Ils savent ce qu'ils ont à faire pour que la fête fonctionne », dit Frédérique Gaudioso, conseillère au centre social.

Si la trentaine de jeux proposés sont ceux de l'année dernière, entretenus et réparés par les habitants du quartier, les joueurs peuvent aussi compter sur des nouveautés.

Le Corsaire ludique participe pour la première fois, amenant de nouveaux jeux et des animations pour tous. Avec l'association Jaupitre spécialisée dans les jeux traditionnels bretons, les adultes pourront s'essayer à des jeux de force.

Les tout-petits auront leur stand de jeux avec la ludothèque de la Maison de la Famille. Les petits sulkys de Marie reviennent comme l'année dernière, de jolies courses de sulkys



Les bénévoles sont très motivés pour préparer cette manifestation, ils recherchent encore des volontaires.

à pédales en perspective.

Du spectacle sur le podium avec Hibiscus, groupe de danse créole et l'orchestre de l'école de la Découverte. Pour les gourmands il y aura

des gaufres en plus du pop-corn et autres gâteaux et friandises. Des prix tout petits pour ces gourmandises, les jeux sont gratuits.